



<授業公開・教育講演会・保護者総会について>

5月12日(土)は、授業公開には保護者69名、中学生15名、保護者総会には37名、学年PTAには69名の保護者が参加しました。また、お忙しい中、家族でいらっしゃった方もおり、嬉しく思います。お子様の学校生活、また松戸向陽高校の教育活動に対し、関心を持っていただくことが一番の支援です。

「どうも学校は・・・」と敷居が高いと感じている方もいらっしゃるかもしれませんが、一度来校されれば、案外「気さくな学校」と思っていただけだと思います。次の機会は、保護者面談です。また、それ以外でも何か話したいこと、相談したいことがございましたら、ご遠慮なくお越しください。

本校にはカウンセラーも週1回来校し、相談等の業務に就いています。保護者の方の相談も行えます。本校教育相談係までご連絡ください。

047-391-4361 松戸向陽高校 教育相談係

<学年PTAの様子>

1学年

2学年

3学年



ある保護者の方の感想ですが、「中学校までは授業公開には多くの保護者が来ていたのに、高校ではこんなに少ないのかと残念です。」と驚いていました。また別の方は、「家では学校のことは何も話さないの、授業などを参観できて少し安心しました。」と話されていました。

ホームページに、保護者や中学生、近隣の学校の先生の感想が載せられています。ご覧ください。

白鳥秀幸先生



「夢はかなう
さつと叶う」

<将来の職業選択に向けて 進路指導の取り組み>

入学したばかりなのにとと思われる方もいらっしゃるかも知れませんが、お子様は「卒業後の自分」のイメージをもっていますか?ご家庭で、職業選択について、あるいは卒業後の進路について話したことはございますか?保護者の皆様は、15~18歳の時期はどんなことを考えていましたか?なりたい職業はありましたか?将来の夢をもっていましたか?

まあ、たいていの方は、それなりに自分の進路を考えて進学か就職かを決めていたでしょう。一昔前までは、大学卒業後も何とかやっていた時代です。ところが現代は、なかなか厳しく、遊んで片手間に大学に行っている状態ではどこにも就職が決められない時代になりました。資格や技術がものをいう時代になり、就業を考えるとやはり、資格や技術がある方が有利ですし、定着率も高いようです。不安定な社会情勢の中での職業選択は非常に困難になっています。

さて、本校では、「進路のしおり」は全学年配布済みで、各学年進行でしおりをもとに、読み合わせや説明、指導を行っております。

1学年保護者の方には入学式後の学年保護者会でも申しましたが、大変よくできた資料です。卒業生の進路決定までの取り組みや、感想、後輩へのメッセージには、厳しい社会情勢の中で一生懸命努力して就職、進学するまでの真剣な思いが込められています。

また、具体的な進路指導のプログラムは保護者の皆様にもご一読いただきたい内容となっております。お子様を通じて本校の進路指導にも、関心をお寄せいただき、学校の取り組みや指導について、保護者としてのサポートも重ねてお願いいたします。本校の進路指導については、大変きめ細やかで生徒の実態を踏まえた良い内容になっていると自負しています。統合1年目から計画的、継続的に卒業までの3年間を見据えた指導を行っております。詳しくはホームページに、これまでの取り組みの様子や今後の予定等が掲載されておりますのでご確認ください。

情報の少なくなる高校生の時期は、お子様の人生の本当の意味での進路決定の時期です。最も重要な進路決定に、保護者の方も関心をお寄せいただき、心理的にも経済的にもできるだけだけの支援をしてあげてほしいと思います。

*尿検査の提出もいよいよ最終回です。あした5月18日(金)午前8時50分までに直接保健室に持ってきてください。これを逃すと、自費で病院で検査ということになります。親不孝なことはいけません。忘れずに。

*歯科検診、レントゲン等の精検の通知の渡されたお子様は早目に受診をお願いします。特にレントゲンは法令に定められての検査です。自他の命にかかわる検診です。不明な点は、学校までお問い合わせください。

047-391-4361 教頭・養護教諭